

## Aprueban leyes secundarias para fortalecer a Pemex y CFE

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El pleno de la **Cámara de Diputados** aprobó en lo general, lo que era perfectamente esperable -estas mayorías casi automáticas-, aprueban toda la legislación secundaria sin que haya una sorpresa. Son leyes que tienen que ver con el tema energético y le dan, en teoría, fortaleza a Pemex y a CFE. Por lo menos, es lo que espera la mayoría.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZ4OwppOL1usB4FEBw?e=B38wyr](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZ4OwppOL1usB4FEBw?e=B38wyr)